

Mirza HAJDARBASIC Directeur du CSRC



Né en 1987 à Sarajevo, j'ai rejoint le canton de Neuchâtel en 1991 avec ma famille, suite à l'éclatement de la guerre en ex-Yougoslavie. J'ai grandi dans la région du Val-de-Ruz, où j'ai effectué ma scolarité obligatoire avant de poursuivre mes études au Lycée Jean-Piaget, où j'ai obtenu ma maturité gymnasiale.

Par la suite, j'ai intégré l'Université de Neuchâtel, au sein de la Faculté des lettres et sciences humaines, pour y étudier le français, l'allemand et l'anglais. Au terme de mon parcours universitaire, j'ai choisi de rejoindre la Haute École Pédagogique BEJUNE, avec l'objectif de devenir enseignant de langues.

C'est dans ce cadre que j'ai réalisé mon stage pratique au Centre des Deux Thielles, où j'ai ensuite été engagé comme enseignant. Après six années d'enseignement, le désir de m'investir davantage dans le fonctionnement de l'école m'a conduit à postuler au poste de directeur adjoint pour les années 7 à 11, au sein de mon école formatrice. J'ai occupé cette fonction pendant huit années avant de rejoindre le Cercle Scolaire Régional Les Cerisiers en tant que directeur.

En parallèle de mon engagement professionnel, je suis également impliqué dans la protection civile en tant que commandant de compagnie. J'éprouve une réelle satisfaction à pouvoir soutenir la population neuchâteloise en cas de situation d'urgence. Ces deux engagements sont animés par mon désir de promouvoir un vivre-ensemble solidaire et harmonieux.